

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis haturkan ke hadirat Allah SWT, karena atas limpahan karunia, rahmat, taufik dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Tehnik Penanaman Rumput Raja (*Pennisetum Purpuhoides*) di BPTU HPT Sembawa Banyu Asin Sumatera Selatan” yang dilaksanakan dengan baik dan lancar sesuai dengan yang diharapkan.

Laporan Tugas Akhir mahasiswa ini merupakan syarat untuk mendapatkan gelar Ahli Madya (A.Md.Pt) peternakan Jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak. Tugas akhir ini diharapkan dapat membantu perusahaan tempat praktik dalam mengatasi masalah yang ada, dengan menggunakan metode – metode yang telah didapatkan selama proses perkuliahan. Proses penyelesaian tugas akhir mahasiswa ini banyak mendapatkan dukungan bantuan, dan bimbingan dari berbagai pihak. Penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. DR. Ir.Sarono, M.Si selaku Direktur Politeknik Negeri Lampung
2. Ir. Zairful, M.P., Selaku Ketua Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Lampung
3. Ir. Imelda Panjaitan, M.si. Selaku Ketua Program Studi Produksi Ternak, Politeknik Negeri Lampung.

4. Dr. Ir Yana Sukaryan, M.P. selaku dosen pembimbing yang memberikan bimbingan serta masukan dalam penyelesaian Laporan Tugas Akhir.
5. Bapak Dan Ibu Dosen Beserta Teknisi Program Studi Produksi Ternak, Politeknik Negeri Lampung Yang Telah Memberikan Ilmu Serta Pengetahuan Selama Menempuh Pendidikan Di Politeknik Negeri Lampung.
6. Bapak Bagong Kusmindar.SP selaku kepala balai BPTU-HPT sembawa
7. Ibu Delly Nista S.Pt, M.P selaku kepala kasie informasi jasa produksi dan seluruh pegawai BPTU-HPT sembawa yang tidak bisa dijelaskan satu persatu
8. Teman-Teman Produksi Ternak (Angkatan 2015), Yang Telah Berjuang Bersama Selama Tiga Tahun Dikampus Tercinta Politeknik Negeri Lampung.

Penulis menyadari dalam penyusunan Tugas Akhir ini masih terdapat kekurangan, maka dari itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk diperbaiki di masa yang akan datang. Semoga Laporan Tugas Akhir ini bermanfaat bagi mahasiswa Politeknik Negeri Lampung.

Bandar Lampung, Agustus 2018

Penulis

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di datarajan pada tanggal 28 Desember 1996 dari ayahanda Joko Yulianto dan Ibunda Sri Ana. Penulis merupakan anak pertama dari tiga bersaudara. Pendidikan Sekolah Dasar di SD N 01 Datarajan, penulis selesaikan pada tahun 2009, kemudian melanjutkan ke Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama di SMP Bina Utama yang diselesaikan pada tahun 2012 dan melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas di SMA N 01 Ulubelu yang diselesaikan pada tahun 2015. Penulis diterima di Politeknik Negeri Lampung, jurusan Peternakan, Program Studi Produksi Ternak pada tahun 2015, melalui jalur Beasiswa Bidikmisi. Selama kuliah penulis aktif di Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ Peternakan). Beberapa pelatihan yang pernah diikuti penulis diantaranya Latihan Kedisiplinan (Latdis) dan PSP2 yang diadakan di Politeknik Negeri Lampung.

PERSEMBAHAN

KU PERSEMBAHKAN KARYA KECILKU INI KEPADA

AYAHANDA DAN IBUNDA, YANG TELAH BERDOA DAN BERJUANG SELAMA INI.

UNTUK ADIK ADIKKU ALVIAN DAN IRFAN SEBAGAI SUMBER SEMANGAT UNTUK TERUS MAJU DAN TERUS BERJUANG.

SERTA TEMAN-TEMAN OKKY, YOSITA, KENNY, KOMA DAN TEMAN-TEMAN LAIN NYA YANG SELALU MENEMANI DAN MEMBANTU DIDALAM MENYELESAIKAN TUGAS AKHIR INI.

MOTO

***Always do the best for
everything and everywhere***

***Because the opportunity just be
come one time***